

教育長に 國松嘉仲氏が 就任

平成20年第2回甲賀市議
会定例会で教育委員会委員
に任命同意された國松嘉仲
氏が、3月11日に開催され
た教育委員会で新しく教育
長に選任されました。
任期は、4月1日から12
月17日までです。



▲京都から四日市へ向かう高速バス
(土山バスストップ)

新名神高速道路土山サービスエリア内「土山バスストップ」
を経由する高速バスの運行がはじまりました。

運行路線は、四日市～京都(6便/日)と津～京都(4便/日)の2系統(4月15日現在)で、三重交通(株)、近鉄バス(株)、京阪バス(株)の3社が共同運行しています。

土山サービスエリアに隣接するパークアンドバスライド*用
駐車場に車を置いての利用も可能です。

遠距離の移動に快適で便利な高速バスをご利用ください。
なお、運行時刻・運賃など、詳しくは三交予約センター
(TEL059-229-5555)までお問い合わせください。予約はイ
ンターネット・携帯電話からもできます。
(<http://www.j-bus.co.jp/>)

*パークアンドバスライド…最寄の駅(バスストップ)まで、自宅
から自動車を使い、周辺駐車場に駐車(パーク)し、公共交通機
関(鉄道・バス)に乗り換えて(ライド)目的地まで行くこと

問い合わせ 企画政策課 交通政策担当
☎ 65-0672 FAX 63-4554

ごあいさつ

教育長 國松 嘉仲



このたび、
不才の身をも
省みず甲賀市
教育長を拝命
いたしました。

就任して日も浅く、甲賀市の
教育理念や施策の把握が十分で
はありませんが、一日も早く、
市民のみなさまの意識、それぞ
れの地域の文化をきちんと捉え、
「甲賀市の教育」の充実・発展の

ため、全身全霊を尽くして職責
を果たす覚悟しておりますので、
よろしくご願い申し上げます。
また、子どもたちを取り巻く
環境が、学校教育に直接大きく
影響する今日、親と子、先生と
幼児・児童・生徒、そして地域
の大人と子どもの関係を問い直
し、人と自然を愛し、地域を愛し、
出会いと感動が共有できる「あ
い甲賀」を、教育実践目標とし、
本来の使命と役割が果たせるよ
う全力を尽くしますので、変わ
らぬご支援ご協力をお願い申し
上げます。

国際化が進む まちづくりを

国際化推進懇話会が提言

市では、増加傾向にある外
国人への対応や、海外姉妹都
市を中心とした国際交流のあ
り方について、方針を定め、
計画性をもって取り組んでい
く必要があることから「国際
化推進懇話会」を設置してい
ます。

3月18日、同懇話会から国
際化推進の計画づくりのため
の提言書が中嶋市長に手渡さ
れ、委員の皆さんから甲賀市
で暮らす外国人の現状や、国
際化の進んだ甲賀市にするた
めの思いが伝えられました。
この提言では、国際化の進
んだ甲賀市となるには、外国
人も果たすべき義務は果たし
ながら、できる限り日本語を
習得し、共にこの地域をつく
っていくパートナーになること
が最も大切であると示してい
ます。

そして、そのためには、必
要な情報はしっかり伝え、ま
た、日本語を学べる環境づく
りをする、外国人の子ど
も達が少しでも早く日本の学
校に馴染めるような体制を整



▲中嶋市長に提言書を手渡す
谷川藤平懇話会座長

え、次の時代を生きる子ども
達が国際理解を深めるような
教育を充実させることが重要
であると提言されています。

市では、この提言を受け平
成20年度に国際化推進のため
の計画作りを行います。市
の国際化は、行政だけでなく、
市民の皆さんや区・自治会、国際交
流協会など市民活動団体、企
業なども連携しながら進め
ていく必要があります。

国際化の進んだ甲賀市をつ
くるために、皆様のご理解
とご協力をお願いします。

問い合わせ
市民活動推進課
交流推進担当

☎ 65-0604
FAX 63-4554